

Douze représentants des amicales finistériennes se sont réunis jeudi, pour enregistrer les chansons « Donner » au Champ de Foire.



PLABENNEC

Ils donnent de leurs voix pour inciter au don du sang

Sur initiative de l'Union départementale du don du sang, une douzaine de représentants d'amicales finistériennes se sont réunis à Plabennec pour enregistrer une chanson s'adressant aux donneurs de sang.

● Jeudi, l'Union départementale du don du sang du Finistère (UD29) a enregistré la chanson « Donner » dans la salle Tanguy Malmanche de Plabennec. Une chanson écrite par Maxime Piolot, « Donneur de sang », existe depuis une vingtaine d'années, dans laquelle on entend

notamment : « Tu m'as donné un peu de ton sang, un peu de ta vie ». Elle a véhiculé l'intérêt du sang pour le receveur. Vingt ans plus tard, Bernard Le Lous, coprésident de l'UD29 avec Jean-Yves Le Guen, a souhaité en faire une autre qui s'adresse aux donneurs, dans le but de relancer le don du sang.

Douze amicales finistériennes sur trente mobilisées

Pour ce faire, il a passé commande à David Morvan, président de l'amicale de Lannilis-Plouguerneau mais aussi membre du groupe CapO2. « J'ai écrit cette chanson avec ma petite tête et mes petites mains, c'est fabrication maison. Patrick Péron, de Plouarzel, a fait une maquette, indique le parolier. Le but du jeu était que les présidents et vice-présidents des 30 amicales du Finistère enregistrent tous la chanson en même temps. Ils sont douze à avoir répondu à l'appel », ajoute-t-il. Erwann Thé-

paut, directeur de l'espace culturel, a pris le relais pour enregistrer toutes les voix.

« Vous pourrez toujours compter sur nous »

Chanter, répéter, ajuster sa voix ont permis une réelle progression sur la journée et pourtant, dit Jean-Marie Ferran, président de l'amicale de Plabennec, « nous sommes des chanteurs occasionnels. Le but maintenant est de la diffuser au maximum par le biais des plateformes musicales, par l'Établissement français du sang ».

La Ville de Plabennec était ravie de mettre la salle et le matériel à disposition. « Il est important de participer à cette initiative au profit du don du sang », rappelle Erwann Thépaut. Dans ce nouveau morceau, on peut entendre : « Toi la donneuse, le donneur de sang, sais-tu qu'un jour tu m'as sauvé la vie ? Vous pourrez toujours compter sur nous ».

GUISSÉNY

58 jeunes sont partis au ski avec Familles Rurales

● Vendredi 7 février, 58 jeunes de 12 à 17 ans, issus de onze communes de la Communauté Lesneven Côte des Légendes, ont pris la route pour Orcières Merlette 1850 pour un séjour au ski. Après neuf jours riches en découvertes et en partage, ils sont rentrés à Guissény samedi. Encadrés par sept animateurs et un directeur, ils ont séjourné au chalet L'Aiguille.

Au programme : six jours de ski adaptés aux niveaux de chacun, avec trois séances encadrées par l'École de Ski Français pour les débutants, ainsi que d'autres activités comme la patinoire, la piscine et le winter parc. La neige a été abondante, offrant de belles batailles de boules de neige ! Chaque soir, des veillées ont été proposées, alternant détente et anima-

tions. Le séjour a été marqué par la solidarité et la bonne humeur du groupe. En amont, les jeunes s'étaient investis dans des actions d'autofinancement (ventes, soirée crêpes), renforçant ainsi leur engagement et leur esprit collectif. Une belle expérience de vivre ensemble, saluée par les animateurs.



58 jeunes de la Communauté Lesneven Côte des Légendes et leurs encadrants ont profité d'un séjour à la neige du 7 au 15 février

GUISSÉNY

Des parents d'élèves de Diwan s'initient à la greffe d'arbres fruitiers

● Samedi, des bénévoles de Liorzh Sant Weltaz ont initié une dizaine de parents d'élèves de l'école Diwan de Lesneven et du collège Diwan de Guissény à la technique de greffe en fente. L'atelier s'est déroulé à Saint-Gildas, où chaque participant a appris à greffer des pommiers et des poiriers et est reparti avec ses propres greffons. L'association Avalou Plabenneg avait fourni les porte-greffes.

Par ailleurs, la traditionnelle foire aux plantes, organisée par l'école Diwan de Lesneven avec le soutien de Liorzh Sant Weltaz, se tiendra le 6 avril 2025. Un rendez-vous à ne

pas manquer pour tous les amateurs de jardinage.



Les participants à l'atelier ont appris la technique de la greffe en fente, samedi.

PLOUGUERNEAU

Le groupe CapO2 a envoûté la médiathèque Les Trésors de Tolente



Le groupe CapO2 a enchanté son public à la médiathèque samedi après-midi.

● Samedi, les abonnés de la médiathèque Les Trésors de Tolente venus emprunter des livres ont pu faire leur choix dans une ambiance musicale agréable.

Le groupe musical CapO2 de Lannilis, composé de David, Maëlle, Kris et Marco a emmené 53 adultes et huit enfants installés dans l'amphithéâtre de la médiathèque dans une

« traversée vers le territoire des Rêves En Volées » (en référence à leurs deux albums) au son des guitares, cajon, flûte, basse et harmonica. Les auditeurs ont ensuite pu acquiescer les deux albums réalisés par les artistes : « Rêves en Volées » (2019) et « Traverses » (2024). Ce moment suspendu s'est prolongé autour d'un verre de l'amitié.

LANNILIS

Le Cercle Dañserien an Aberioù en répétition pour Ar Fest eo



Les musiciens du cercle celtique Dañserien an Aberioù sont en répétition en ce moment pour la grande fête bretonne Ar fest eo, samedi. Photo Dañserien an Aberioù

● Depuis quelques semaines, c'est l'effervescence au cercle celtique Dañserien an Aberioù de Lannilis. L'ensemble sera présent à la grande fête bretonne Ar fest eo organisée samedi 22 février par le club d'animations de Landéda l'Aber-Wrac'h, à la salle de Kervigorn en centre-ville. Ainsi, Armelle, Bernard, Gilbert et Loïc étaient en pleine séance de répétition et de calage avec quatre danseurs. Deux autres suivront. « Nous serons sur scène à 17 h 30 pour une prestation de 20 minutes et une présentation de nos costumes de cérémonie. Puis nous accompagnerons tous les danseurs pour quelques

dances sur le grand plancher bois de 160 m² installé dans la salle. Les couturières du cercle présenteront également les travaux de broderie et les épingles de pardon », précisent les responsables.

En complément des jeux traditionnels, initiations et démonstrations de danses bretonnes, le fest-noz démarrera à 20 h 30 avec Skipailh, An Driadenn, Pods, Dans Trio et les sonneurs de Kan ha Diskan.

Pratique

Ar Fest Eo, de 17 h à 1 h du matin, à la salle de Kervigorn. Entrée gratuite à 17 h puis payante pour le fest-noz dès 20 h 30 : 5 €.